



Économies d'eau potable

En début d'été, nous vous avons sollicité pour économiser l'eau potable plutôt que de mettre en place des interdictions comme la plupart des réseaux d'eau potables de la région. Les mesures incitatives ont été globalement bien suivies et nous vous en remercions. L'été n'est toutefois pas terminé et avec l'arrivée d'une vague de forte chaleur assortie d'un temps sec pour plusieurs jours, les mesures incitatives ci-dessous doivent être plus que jamais appliquées.

L'AIEB invite dès aujourd'hui, et jusqu'à nouvel avis, la population à adopter des mesures volontaires d'économie d'eau. En suivant les conseils donnés ci-après, il est possible d'économiser jusqu'à 30% de sa consommation domestique.

Mesures à adopter à l'extérieur

- Arrosez avec parcimonie et uniquement en soirée
- Évitez de tondre trop court et favorisez les prairies fleuries
- Favorisez la rétention d'eau dans le sol (paillage)
- Détectez les fuites
- Bâchez votre piscine (évaporation)
- Ne lavez pas votre véhicule à domicile
- Récupérez l'eau de pluie

Mesures à adopter à l'intérieur

- Ne laissez pas couler inutilement l'eau
- Privilégiez la douche au bain
- Limitez la consommation de la chasse d'eau
- Utilisez la fonction « éco » de vos machines
- Favorisez l'installation d'équipements ménagers économes en eau

Cette annonce a pour but d'essayer d'éviter la mise en place de restrictions, ces dernières étant contraignantes.

L'AIEB remercie la population pour sa compréhension et sa participation aux efforts d'économie d'eau.

AIEB